



*La influencia de la jurisprudencia de la Corte Interamericana de Derechos Humanos en el derecho interno de los Estados latinoamericanos (Ficha Bibliográfica de la Ponencia)*

*Título de la memoria:*      *XXXII Congreso Colombiano de Derecho Procesal*

*País:*                              *Colombia*

*Lugar de publicación:*      *Bogotá*

*Editorial:*                        *Universidad Libre*

*Año de publicación:*        *2011*

*ISBN:*                              *9789588534411*

*Formato:*                        *Impreso*